
 

令和５年度 第２回多摩高等学校学校運営協議会 議事録 

 
開催日：令和５年９月１日（金）10:00～11:00 

議 題：多摩高等学校のこれからの在り方についての意見聴取 

出席者：４名 

 

 意見等 

委

員

Ａ 

Meraki のシラバスを確認したい。次回には用意をお願いしたい。特に教科情報の在り方は気にな
るところである。 
発表もオンライン等も活用してアジアとの交流を増やすなどできれば望ましい。 

委

員

Ｂ 

中の様子を見る機会が欲しい。行事以外での来校が難しい。中庭だけでもなにかイベントがあれ
ば嬉しい。→地域貢献デーで地域の方と敷地内の清掃するなどの可能性も検討していきたい。 

委

員

Ｃ 

小中学校のほうが構内への立入が厳しい印象である。防犯と開放の兼ね合いは理解できる。 
SSHや Merakiなど独自の取り組みも評価できる。多摩高校として特徴ある取り組みが多く今後も
頑張ってもらいたい 

委

員 

Ｄ 

ＰＴＡ活動への保護者の積極的な参加が期待できるため、今以上に保護者の参加できる機会の創
出ができるとよいのではないか。 
夏季休業中、校内の汚れやにおいが気になるところがあった。学校見学等もあるなかでこのまま
で良いのか。→その後対応しました。 

 


